






文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事―「クリエイティブディレクター」とはこんな仕事働く

関連キーワード

働く

広告プロモーション・マスメディア・クリエイティブ・販促キャンペーン

幼いころから絵を描くことやもの
づくりが好きだったので、地元・熊
本にある県立第二高校の美術科に
進学しました。高校時代に、油絵や
彫刻、グラフィックデザインといっ
た幅広い美術分野に携わり、「自分
の表現したいことを、自分だけの手
段で伝えるため、『現代アート』を学
びたい」と思うように。そこで、国公
立の美術大学では唯一、現代アー
ト専門の学科を有する東京藝術大
学を目指し、美術学部先端藝術表
現科に進学しました。

先端藝術表現科の教授陣は第一線
で活躍しているアーティストが多
く、同級生も才能や個性あふれる
人たちばかりで、入学当初は周りに
圧倒され、悩んだことも。また、テー
マの決まった課題は少なく、「何か
と何かの偶然の出会い」という題

材が与えられるなど、自由度の高い
授業ばかりで驚きました。自分の取
り組み方次第で、とことん突き詰め
ることも、適当にさぼることもでき
るんです。そんな刺激的な環境で、
さまざまなアートを学び、多くの作
品を手がけ、気がついたら「言葉」
のもつ表現力に夢中になっていて。
3年から演劇評論のゼミに入り、言
葉や文章の表現を学びました。

大学3年次にインターンシップに参
加しました。「チームで目的を共有
し、広告を作り上げる」体験がとても
印象的でした。大学の課題制作など
は自分一人での制作ばかりだったこ
ともあり、とても新鮮に感じました。
入社後は営業職として、ハウスメー
カーや電子書籍などのクライアント
を担当し、テレビCM、交通広告、
WEB広告、イベント、キャンペーンな
どのプロモーションに携わっていま
す。現在はクリエイティブ職として、
アウトプットにこだわった業務をし

ています。CM用の絵コンテを修正
したり、広告のテキストを執筆した
りと、大学での学びはさまざまな場
面で役立っていますね。自分が手が
けたものがかたちになって、クライ
アントから喜ばれたり、消費者のみ
なさまから「おもしろい」「いいCM
だね」と良い反応をいただけたりす
ると、何より嬉しいし、やりがいを感
じます。

「思考の楽しさ」と「自由な発想」で
す。これらは今、仕事をするときの大
切な土台となっています。多種多様
な商品のプロモーションを手がけ、
一つ一つを納得のいくものにするた
めに、好奇心をもって調べたり、実
際に商品を試したり、まずは自分が
楽しんで仕事と向き合うことを意識
しています。広告は、ちゃんと人に届
けられる、魅力的な手段です。これ
から先、いろいろな仕事を手がける
上で、つねに「今の仕事を誇れる自
分でいたい」と思っています。

読売広告社に入社し、CMや
WEBなどのプロモーションを担当

楽しみながら
仕事と向き合いたい

自分だけの手段で
アートを表現したい

刺激的な環境で
自分の表現を追求する日々

クリエイティブディレクター

株式会社読売広告社
http://www.yomiko.co.jp/

住吉 美玲さん

東京藝術大学
美術学部
先端藝術表現科 卒業
美術学部
先端藝術表現科 卒業
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AMBITIOUS #311

文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事― 働く「プロダクトデザイン」とはこんな仕事

関連キーワード

働く

卒業生様の仕事風景写真
御支給ください
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手書きコピー
御支給ください
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プロダクトデザイン　

●●株式会社
●●●●部 ●●●●課
https://www.●●●●●.co.jp/

●● ●●さん

都立●●●高校出身

●●●大学
●●●●学部
●●●●学科 卒業

アンビシャス
サイト記事
QR
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AMBITIOUS #000

［美術学部教務係］ 050-5525-2122［美術学部教務係］ 050-5525-2122

表現と表現がぶつかりあう場で生まれる、
美術に対する「姿勢」と「覚悟」

@tokyo_geidai tokyo_geidai



文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事― 文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事―「メディアエンジニア」とはこんな仕事働く 働く「メディアエンジニア」とはこんな仕事

関連キーワード 関連キーワード

働く 働く

マスコミ・テレビ業界・音響・番組制作・放送 マスコミ・テレビ業界・音響・番組制作・放送

［本部入学課］ 03-5275-8001（問合せ先）

「8つのアート1つのハート」
アートの総合学部「芸術学部」

@nihon-u.nyushi

高校進学にあたり、将来の進路につ
いて考えた際、自分の趣味につなが
る仕事がしたいと思いました。当時
から好きだったのは、ジャズやバンド
などの音楽、映画やゲームなどの映
像。それらに携わる仕事がしたいと
考え、専門的に学べる日本大学芸術
学部に入学したいと思い、逆算して
付属校である日本大学第一高等学
校に入学することを決めました。

放送学科のカリキュラムは、1年次か
ら段階的・多層的に積み上げていく
形で、基礎的な知識・技術を身に付
けるのと並行して、放送業界で活躍
されている講師が務める実習で実
技スキルも習得していきました。例え
ば、実際のマイクで音を録ったり、ロ
ケに行って番組を作ったりと、学年が
上がるにつれて実習の規模は大きく
なっていきました。授業以外では、学
校の機材を活用して、バラエティー

番組や短編映画など自主制作をす
る機会も。脚本家や監督、カメラマン
など、多様なメンバーと協力しながら
1つの作品を作り上げる過程を知る
ことができました。それらの経験を
経て、機材の使い方を学ぶと同時
に、自分たちの表現に活かすセンス
を磨き、現在の仕事につながる基盤
を固められたと思っています。

現在は、多様なコンテンツにおい
て、音楽や効果音などあらゆる「音」
を駆使して、コンテンツの魅力を引
き出し、視聴者に的確なメッセージ
を届ける仕事をしています。なかで
も、番組制作の最後の工程である
MA作業をメインに行っており、ロ
ケの素材に入っている、風や雨など
の自然音、人の声などの音量を調整
したり、シーンや登場人物の心情に
マッチする音楽を乗せて、より深く
届くようにするなど、展開に合わせ
て、音で共感を表現しています。今
の仕事の楽しさは、音で表現するこ

と。MAによって、繊細なバランスで
音をよどみなくつなぐと、番組に感
情が乗ったようで自分でも感動し
ます。また、被災者やマイノリティの
方に寄り添う番組など、NHKだか
らこそ届けられる番組もあり、社会
貢献の大きさを感じています。

NHKには多種多様なプロフェッショ
ナルがいますが、共通点は「いろいろ
な人と連携しながら1つの作品を作
り上げていくことが好き」ということ
だと思います。番組制作は総合芸術
なので、チームワークが欠かせませ
ん。就活をしていると、自分が好きな
ことや、生活の安定、働き方など、ど
れを優先すべきか迷う方も多いかも
しれません。キャリアを積むなかで
私が痛感しているのは、1日8時間、
週5日仕事をするなら、好きなことを
したいということです。「好きこそ物
の上手なれ」で、自分の好きを信じて
突き進むことで、自分にとっての幸
せを手に入れてほしいと思います。

自分の趣味を仕事にしたい！

好きを信じて突き進み、
自分にとっての幸せを！

理論と実践を通して、
音響技術を学ぶ

音で表現する楽しさと、
社会貢献度の大きさがやりがい

［本部入学課］ 03-5275-8001（問合せ先）

「8つのアート1つのハート」
アートの総合学部「芸術学部」

@nihon-u.nyushiメディアエンジニア

NHK 日本放送協会
メディア技術局 コンテンツテクノロジーセンター
https://www.nhk.or.jp/

鈴木 ひとみさん

日本大学
芸術学部
放送学科 卒業

メディアエンジニア

NHK 日本放送協会
メディア技術局 コンテンツテクノロジーセンター
https://www.nhk.or.jp/

鈴木 ひとみさん

日本大学
芸術学部
放送学科 卒業
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AMBITIOUS #313 AMBITIOUS #312







文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事― 文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事―「グラフィックデザイナー」とはこんな仕事働く 働く「プロダクトデザイン」とはこんな仕事

関連キーワード 関連キーワード

働く 働く

［進路支援課］ 042-637-8716［進路支援課］ 042-637-8716

幅広い分野で人 の々生活を豊かにする、
創造性に富んだ表現力を身につける。 大学校章ロゴ

御支給ください
大学外観写真
御支給ください

DTPデザイン・ビジュアルコミュニケーションデザイン・企画開発 プロダクトデザイン・3D CADモデル制作・ジュエリーデザイン

幼少期から絵を描くことやプラモデ
ル作りが大好きでした。また、車に
も興味を持ち、カーデザイナーを目
指してプロダクトデザインが学べる
大学を探しました。そして、アット
ホームな雰囲気に惹かれ東京造形
大学に進学を決意。そこでは当初学
びたいと思っていたプロダクトデザ
インだけでなく、コンセプトデザイ
ンや建築に触れる授業も受け、自分
の興味の幅が広がっていくのを実
感する日々を過ごしました。中でも
特に印象深かったのはモデル制作
の授業で、さまざまな材料や技法を
駆使して自分のアイディアを形にす
る過程で、技術的スキルだけでな
く、美的センスや想像力も養えまし
た。この授業に夢中になり、クラスで
「一番モデル制作が上手！」と言わ
れた経験は、現在デザインに関わる
者としての自信に繋がっています。

「モノを形にする」ことに夢中になっ

ていた大学時代、私には特別な友
人がいました。彼は大学外の人々と
も広く交流し、知識を広げるタイプ
でした。ある授業で彼とモデル制作
やデザインについて話し、それを
きっかけに課題を一緒に行い、授
業後もデザインについて語り合い
ました。彼の高い制作力に触発さ
れ、デザインについてより深く考え
るようになりました。それまでは
カーデザイナーを目指していました
が、社会のニーズや問題解決より
も、一人ひとりのニーズに合わせた
モノづくりに興味を持つ一つの
きっかけとなり、現在の仕事との出
会いに繋がりました。

現職の原型課では、デザイナーが作
成したジュエリー図案をもとに、
3DCADを使用して原型を制作し
ています。オーダーメイド製品を
扱っているため、同じものを繰り返
し作ることはありませんが、大学時
代に得たデザインの知識も活かし
つつ、制作後には他部署と出来上

がりを確認し、次回に何を活かすべ
きか、さらにお客様に満足いただく
にはどの技術を磨くべきかを話し
合っています。他部署と常に協力し
ながら進めることで、技術力と造形
力の向上、そしてCADの使い方も
上達していると実感しています。デ
ザインだけでなく多くの知識を得
ることができた大学生活のすべて
が、現在の職場でも活きています。

多くの出会いや経験を通じて「物
事をさまざまな角度から見るこ
と」の大切さを学びました。興味が
持てないかもしれないと思った授
業でも真剣に聞くと、意外なところ
で面白さを見つけられます。そこか
ら疑問に思ったことについて調べ
たり、苦手かなと思うことにもチャ
レンジしてみる。私は東京造形大
学でそのような志を持った同志に
も出会えました。興味を広げ、自ら
調べて知識を深める！すべての経
験が未来のあなたに繋がると思い
ます。

イラストの仕事をするために専門学
校に入ろうかと漠然と考えていまし
たが、果たしてイラストを描くだけ
でやっていけるのだろうかという不
安はありました。高校は造形美術
コースを選択していたので、デザイ
ンの分野でスキルをあげていこう
と思い、大学進学を決意しました。

大学ではグラフィックデザインを学
び、卒業制作は、絵の具を水に入れた
ときの「じわっ」と溶ける瞬間を形に
したくて、組み合わせてアルファベット
を制作しました。インクが溶けた瞬間
を何枚も写真におさめ、ソフトで編集
して、パーツごとに３層くらいに組み
合わせて一つのアルファベットを作っ
ています。水の中を表現したくて、素
材はアクリル樹脂を採用しました。こ
の作品は優秀作品であるZOKEI賞
にノミネートされましたが、もっとラ
イティング（光を当てる）作業を行って
いれば「ZOKEI賞がとれたかもしれ

ない」と先生から評価をいただきまし
た。細かな努力の必要性を気づかさ
れたきっかけとなりました。

私は現在バックオフィスでデザイナー
として、広告やノベルティをはじめSNS
や資料、POP、社内ポスター制作など
さまざまなクリエイティブのデザイン
を手掛けています。入社当時はデザ
イナーとして社会でやっていけるかと
不安でしたが、新しいことや楽しいこ
とがどんどんできるようになるので、
この仕事と巡り合えてよかったと気
持ちに変化が起きています。もちろん
大学で学んだ分野が活かせる仕事も
多く、イラストを描くことにもデザイン
が活かせるようになったのでグラ
フィックデザインを学んできて本当に
良かったと実感しています。

私は好奇心旺盛な性格のため「あれ
やりたい、これやりたい」とさまざまな
ことに関心を持っているのですが、今
の職場では、チャンスが巡ってくる環

境に身を置かせてもらっていると思
います。デザインの仕事は、本当にさ
まざまな人との関わりがあります。デ
ザインに全く携わったことがない人
ともお仕事をする機会があり、そう
いった人に理解してもらえるよう分か
りやすい言葉にしてみることで、自分
自身もより理解を深めることができ
ます。そして会話を重ねることによっ
て、「相手が欲しいと感じているデザ
インはこういうものかな？」と見出す
力が付いてきたと思います。

皆さんには学ぶことに貪欲であって
欲しいと思います。自分がやってみ
たいと思ったことはとにかく何でも
調べてみてください。ネットでも、書
籍でも、周りにいる方々に聴いてみ
るのもいいですね。在学中に教授に
言われた「無知は罪だ」という言葉
が今も私の心に刺さっています。知
識を身につけた上で、言葉にしてい
くと信憑性が増しますし、何か知識
を得るということはあらゆる点で皆
さんの武器になっていくはずです。

イラストを描くだけではなく
デザインのスキルを

卒業制作は
ふっと浮かんだ閃きから

今の仕事に巡り合えて良かった

相手に伝わるような
表現方法が身につく

学ぶことに貪欲であれ

多くの出会いと学びを大切に

夢中になったモデル制作の授業

挑戦と成長を下支えする
大学での経験

お客様一人ひとりのニーズに
応えたい

tokyo_zokei_univ_official@TokyoZokeiUnivグラフィックデザイナー
七種 花奈さん

株式会社コロプラ
https://colopl.co.jp/

東京造形大学
造形学部 デザイン学科
グラフィックデザイン専攻領域 卒業
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3D CAD制作

株式会社ケイ・ウノ
製造部 原型課
https://www.k-uno.co.jp/

池田 悠人さん

都立片倉高校出身

東京造形大学
造形学部 デザイン学科
インダストリアルデザイン専攻領域 卒業

東京造形大学
造形学部 デザイン学科
インダストリアルデザイン専攻領域 卒業
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文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事― 文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事―「グラフィックデザイナー」とはこんな仕事働く 働く「プロダクトデザイン」とはこんな仕事

関連キーワード 関連キーワード

働く 働く

［進路支援課］ 042-637-8716［進路支援課］ 042-637-8716

幅広い分野で人 の々生活を豊かにする、
創造性に富んだ表現力を身につける。 大学校章ロゴ

御支給ください
大学外観写真
御支給ください

DTPデザイン・ビジュアルコミュニケーションデザイン・企画開発 プロダクトデザイン・3D CADモデル制作・ジュエリーデザイン

幼少期から絵を描くことやプラモデ
ル作りが大好きでした。また、車に
も興味を持ち、カーデザイナーを目
指してプロダクトデザインが学べる
大学を探しました。そして、アット
ホームな雰囲気に惹かれ東京造形
大学に進学を決意。そこでは当初学
びたいと思っていたプロダクトデザ
インだけでなく、コンセプトデザイ
ンや建築に触れる授業も受け、自分
の興味の幅が広がっていくのを実
感する日々を過ごしました。中でも
特に印象深かったのはモデル制作
の授業で、さまざまな材料や技法を
駆使して自分のアイディアを形にす
る過程で、技術的スキルだけでな
く、美的センスや想像力も養えまし
た。この授業に夢中になり、クラスで
「一番モデル制作が上手！」と言わ
れた経験は、現在デザインに関わる
者としての自信に繋がっています。

「モノを形にする」ことに夢中になっ

ていた大学時代、私には特別な友
人がいました。彼は大学外の人々と
も広く交流し、知識を広げるタイプ
でした。ある授業で彼とモデル制作
やデザインについて話し、それを
きっかけに課題を一緒に行い、授
業後もデザインについて語り合い
ました。彼の高い制作力に触発さ
れ、デザインについてより深く考え
るようになりました。それまでは
カーデザイナーを目指していました
が、社会のニーズや問題解決より
も、一人ひとりのニーズに合わせた
モノづくりに興味を持つ一つの
きっかけとなり、現在の仕事との出
会いに繋がりました。

現職の原型課では、デザイナーが作
成したジュエリー図案をもとに、
3DCADを使用して原型を制作し
ています。オーダーメイド製品を
扱っているため、同じものを繰り返
し作ることはありませんが、大学時
代に得たデザインの知識も活かし
つつ、制作後には他部署と出来上

がりを確認し、次回に何を活かすべ
きか、さらにお客様に満足いただく
にはどの技術を磨くべきかを話し
合っています。他部署と常に協力し
ながら進めることで、技術力と造形
力の向上、そしてCADの使い方も
上達していると実感しています。デ
ザインだけでなく多くの知識を得
ることができた大学生活のすべて
が、現在の職場でも活きています。

多くの出会いや経験を通じて「物
事をさまざまな角度から見るこ
と」の大切さを学びました。興味が
持てないかもしれないと思った授
業でも真剣に聞くと、意外なところ
で面白さを見つけられます。そこか
ら疑問に思ったことについて調べ
たり、苦手かなと思うことにもチャ
レンジしてみる。私は東京造形大
学でそのような志を持った同志に
も出会えました。興味を広げ、自ら
調べて知識を深める！すべての経
験が未来のあなたに繋がると思い
ます。

イラストの仕事をするために専門学
校に入ろうかと漠然と考えていまし
たが、果たしてイラストを描くだけ
でやっていけるのだろうかという不
安はありました。高校は造形美術
コースを選択していたので、デザイ
ンの分野でスキルをあげていこう
と思い、大学進学を決意しました。

大学ではグラフィックデザインを学
び、卒業制作は、絵の具を水に入れた
ときの「じわっ」と溶ける瞬間を形に
したくて、組み合わせてアルファベット
を制作しました。インクが溶けた瞬間
を何枚も写真におさめ、ソフトで編集
して、パーツごとに３層くらいに組み
合わせて一つのアルファベットを作っ
ています。水の中を表現したくて、素
材はアクリル樹脂を採用しました。こ
の作品は優秀作品であるZOKEI賞
にノミネートされましたが、もっとラ
イティング（光を当てる）作業を行って
いれば「ZOKEI賞がとれたかもしれ

ない」と先生から評価をいただきまし
た。細かな努力の必要性を気づかさ
れたきっかけとなりました。

私は現在バックオフィスでデザイナー
として、広告やノベルティをはじめSNS
や資料、POP、社内ポスター制作など
さまざまなクリエイティブのデザイン
を手掛けています。入社当時はデザ
イナーとして社会でやっていけるかと
不安でしたが、新しいことや楽しいこ
とがどんどんできるようになるので、
この仕事と巡り合えてよかったと気
持ちに変化が起きています。もちろん
大学で学んだ分野が活かせる仕事も
多く、イラストを描くことにもデザイン
が活かせるようになったのでグラ
フィックデザインを学んできて本当に
良かったと実感しています。

私は好奇心旺盛な性格のため「あれ
やりたい、これやりたい」とさまざまな
ことに関心を持っているのですが、今
の職場では、チャンスが巡ってくる環

境に身を置かせてもらっていると思
います。デザインの仕事は、本当にさ
まざまな人との関わりがあります。デ
ザインに全く携わったことがない人
ともお仕事をする機会があり、そう
いった人に理解してもらえるよう分か
りやすい言葉にしてみることで、自分
自身もより理解を深めることができ
ます。そして会話を重ねることによっ
て、「相手が欲しいと感じているデザ
インはこういうものかな？」と見出す
力が付いてきたと思います。

皆さんには学ぶことに貪欲であって
欲しいと思います。自分がやってみ
たいと思ったことはとにかく何でも
調べてみてください。ネットでも、書
籍でも、周りにいる方々に聴いてみ
るのもいいですね。在学中に教授に
言われた「無知は罪だ」という言葉
が今も私の心に刺さっています。知
識を身につけた上で、言葉にしてい
くと信憑性が増しますし、何か知識
を得るということはあらゆる点で皆
さんの武器になっていくはずです。

イラストを描くだけではなく
デザインのスキルを

卒業制作は
ふっと浮かんだ閃きから

今の仕事に巡り合えて良かった

相手に伝わるような
表現方法が身につく

学ぶことに貪欲であれ

多くの出会いと学びを大切に

夢中になったモデル制作の授業

挑戦と成長を下支えする
大学での経験

お客様一人ひとりのニーズに
応えたい

tokyo_zokei_univ_official@TokyoZokeiUnivグラフィックデザイナー
七種 花奈さん

株式会社コロプラ
https://colopl.co.jp/

東京造形大学
造形学部 デザイン学科
グラフィックデザイン専攻領域 卒業
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3D CAD制作

株式会社ケイ・ウノ
製造部 原型課
https://www.k-uno.co.jp/

池田 悠人さん

都立片倉高校出身

東京造形大学
造形学部 デザイン学科
インダストリアルデザイン専攻領域 卒業

東京造形大学
造形学部 デザイン学科
インダストリアルデザイン専攻領域 卒業
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文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事―「プロダクトデザイン」とはこんな仕事働く

関連キーワード

文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事― 働く「ゲームクリエイター」とはこんな仕事

関連キーワード

働く

大学時代、プロダクトデザインを専
攻して製品デザインや立体的なもの
づくりを学びましたが、実は高校卒
業後は1年だけ筑波大学に在籍して
いました。そこでもデザインは学べた
のですが、もっと専門的なスキルを
身につけたいと思うようになったん
です。そこで1年休学して美術予備校
に通い、プロダクトデザインで著名な
多摩美術大学に入学し直しました。
実際の業務では3Dモデリングや量
産のための設計など、新しく学ぶこと
も多くあるものの、様々な素材を
使って実際に形にしていく造形の学
びは今の仕事にも役立っています。
就職活動では、ヤマハでのインターン
シップ参加が、進路の決め手となり
ました。もともと吹奏楽部でアルト
サックスを演奏していて音楽が好き
だったこと、そして製品製造だけでな
く実験的なプロジェクトにも携われ
ることを知り、魅力を感じたんです。
音楽とデザインを融合させた仕事に
可能性を感じました。

製品デザインに加え、未来につなが
るコンセプトモデルの提案もしてい
ます。例えばStepping Out of the 
Slateというプロジェクトでは、新し
い音楽の楽しみ方をテーマに、人の
演奏に合いの手を打つ小さなリズム
マシンのようなプロトタイプをデザ
インしました。現時点では製品化の
予定はありませんが、デザインの可
能性を追求し、会社の価値観を表現
する大切な活動です。自由な発想か
ら生まれたアイデアが、将来の製品
に活かされる可能性もあります。

音楽に関わるものをデザインする上
では、機能性だけでなく、演奏する
人に夢や満足感を与えられるかどう
かも重要です。これはスペックだけ
では表せない、デザイナーならでは
の視点だと思います。例えば、ギ
ターは使い込まれたり、あえて傷を
付ける加工がされたものを好む人も
います。ピアノも必ずしも最新のも

のが良いわけではなく、古い音の方
が好まれることもあります。楽器の
世界は価値観が多様なんです。だか
ら、先入観を持たずに様々な価値観
を受け入れる姿勢が大切だと感じて
います。実際にデザインを決める会
議では、「なんとなくこっちの方が良
い気がする」とか「こんなのがあった
ら楽しそう」といった直感的な感想
が出てくることが多く、音楽や楽器
の会社ならではの雰囲気を感じられ
る瞬間です。

「センスがない」とか「才能がない」と
気にしすぎる必要はありません。私も
学生時代は、そういうコンプレックス
がありました。でも、大人になって分
かったのは、みんなそれぞれ違うセン
スを持っているということです。「これ
をやりたい」と思った時点で、素質は
あるはずです。どうしたらやりたいこ
とに挑戦できる自分になれるのか、
常に考え続けることが大切だと思い
ます。自分の感性を信じて、成長し続
ける気持ちを大切にしてください。

自分の感性を信じ、
成長し続ける気持ちを大切に

デザインの力で、
製品製造の枠を超えた提案を

再入学した美大での学びを活かし、
新たな価値を創造する

機能だけでなく、使う人の価値観を
大切にするデザイン

デザイン・プロダクトデザイン・ 楽器・コンセプトモデル・ 産学連携

働く

プログラマー・企画開発・デザイナー

プロダクトデザイン　

ヤマハ株式会社 
デザイン研究所
アドバンストリサーチグループ
https://www.yamaha.com/ja/

松井 日向子さん

多摩美術大学
美術学部 生産デザイン学科
プロダクトデザイン専攻 卒業
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ゲームクリエイターゲームクリエイター
小林 くるみさん

子供のころから絵を描くことや
ゲームを遊ぶことが好きでしたが、
中学生の頃にとあるゲームに出会
い、「こういうモノを作る人になりた
い」と感じました。制作側の気持ち
を知りたい、なぜこの作品は面白
いのか、そして自分の実力は今どの
程度なのか。徐々に客観的に世の
創作物を見るようになり、ゲームと
そのグラフィックについて多角的な
視野を持つ練習をし始めました。

高校時代、ゲーム業界に入りたいと
決めていましたが、後押ししてくれる
先生もおらず、自分で親を説得する
のは大変でした。それでも世界を創
る仕事への憧れは止まらず、ゲーム
クリエイターになるという夢は揺ら
ぎませんでした。ゲーム誌で「弊社で
の仕事を志望する方は、まず四年制
の大学を出てみましょう」というクリ
エーターからのアドバイス記事を目

にし、周囲を説得して女子美術大学
芸術学部に進学しました。

大学では主に広告について勉強しま
した。在学中はアイデア探しの毎日
で、アンテナを張り続けスケッチブッ
クを肌身離さず持ち歩き描き続け
ていました。デザインは「色やモチー
フがおしゃれなら良いのではなく、
商品の魅力をコンセプトに沿って正
しく伝えるもの」ということを学びま
した。美術大学では専門学校のよう
に業界で即戦力になるような技術
は学べませんが、様々な創作物に向
き合い、森羅万象に触れ、時間の使
い方を知れたのはこの学生生活が
あったからだと思っています。授業
や自主練習は物事のとらえ方、それ
を表現する力、挑戦し失敗し立ち上
がる練習になったと思います。

現在はバンダイナムコスタジオで

ゲームのキャラクターデザインをし
ています。設定画を描きそれが３D
モデルになった時の印象を監修した
り、プロモーションイラストを描くこと
もあります。プレッシャーもあります
が、とてもやりがいのある楽しい仕事
です。自分が初めて作ったキャラが
モニターに表示された時は嬉しくて、
スクリーンショットを印刷したものを
今も職場に貼っています。初心を忘
れず、私が子供の頃に感じたワクワ
クを誰かに同じように感じてほしい
思いながら、日々仕事をしています。

魅力的な絵は、「見た人の琴線に
触れる自分だけの何か」に自分自
身が出会えるまで鍛錬し続ける努
力や、周囲との適切なコミュニ
ケーションが作り上げていくと思
います。広い視野で自分を客観視
出来ると、輝ける居場所は見つか
るはずです。自分の可能性を広げ
る為にも是非自分の足で動いて恐
れず挑戦して欲しいです。

ゲームが大好き、
キャラクターを作りたい

ゲームクリエイターになる為に
模索した学生時代

求める人に「正しく伝える」
とはどういうことか

ゲームの一ファンだった自分が
遂に制作側に！

学生の内に出来ることに
触れてみて

都立●●●高校出身高校

株式会社
バンダイナムコスタジオ
https://www.bandainamcostudios.com/

女子美術大学
芸術学部 デザイン学科
（現：デザイン・工芸学科）卒業

女子美術大学
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@tamabi_kikaku tamaartuniversity

［教務部入試課］ 042-679-5602

表現の影響力を極める
自由な発想で枝を伸ばす

［広報グループ］ 042-778-6123［広報グループ］ 042-778-6123

「自由な美」を究める。
女子美流、自立した女性の育成。

@joshibi_prs joshibi_official



文化・芸術特集―社会・経済に深く浸透し、幅広い分野で活躍する仕事― 働く「ゲームクリエイター」とはこんな仕事

関連キーワード

働く

プログラマー・企画開発・デザイナー

ゲームクリエイターゲームクリエイター
小林 くるみさん

子供のころから絵を描くことや
ゲームを遊ぶことが好きでしたが、
中学生の頃にとあるゲームに出会
い、「こういうモノを作る人になりた
い」と感じました。制作側の気持ち
を知りたい、なぜこの作品は面白
いのか、そして自分の実力は今どの
程度なのか。徐々に客観的に世の
創作物を見るようになり、ゲームと
そのグラフィックについて多角的な
視野を持つ練習をし始めました。

高校時代、ゲーム業界に入りたいと
決めていましたが、後押ししてくれる
先生もおらず、自分で親を説得する
のは大変でした。それでも世界を創
る仕事への憧れは止まらず、ゲーム
クリエイターになるという夢は揺ら
ぎませんでした。ゲーム誌で「弊社で
の仕事を志望する方は、まず四年制
の大学を出てみましょう」というクリ
エーターからのアドバイス記事を目

にし、周囲を説得して女子美術大学
芸術学部に進学しました。

大学では主に広告について勉強しま
した。在学中はアイデア探しの毎日
で、アンテナを張り続けスケッチブッ
クを肌身離さず持ち歩き描き続け
ていました。デザインは「色やモチー
フがおしゃれなら良いのではなく、
商品の魅力をコンセプトに沿って正
しく伝えるもの」ということを学びま
した。美術大学では専門学校のよう
に業界で即戦力になるような技術
は学べませんが、様々な創作物に向
き合い、森羅万象に触れ、時間の使
い方を知れたのはこの学生生活が
あったからだと思っています。授業
や自主練習は物事のとらえ方、それ
を表現する力、挑戦し失敗し立ち上
がる練習になったと思います。

現在はバンダイナムコスタジオで

ゲームのキャラクターデザインをし
ています。設定画を描きそれが３D
モデルになった時の印象を監修した
り、プロモーションイラストを描くこと
もあります。プレッシャーもあります
が、とてもやりがいのある楽しい仕事
です。自分が初めて作ったキャラが
モニターに表示された時は嬉しくて、
スクリーンショットを印刷したものを
今も職場に貼っています。初心を忘
れず、私が子供の頃に感じたワクワ
クを誰かに同じように感じてほしい
思いながら、日々仕事をしています。

魅力的な絵は、「見た人の琴線に
触れる自分だけの何か」に自分自
身が出会えるまで鍛錬し続ける努
力や、周囲との適切なコミュニ
ケーションが作り上げていくと思
います。広い視野で自分を客観視
出来ると、輝ける居場所は見つか
るはずです。自分の可能性を広げ
る為にも是非自分の足で動いて恐
れず挑戦して欲しいです。

ゲームが大好き、
キャラクターを作りたい

ゲームクリエイターになる為に
模索した学生時代

求める人に「正しく伝える」
とはどういうことか

ゲームの一ファンだった自分が
遂に制作側に！

学生の内に出来ることに
触れてみて

都立●●●高校出身高校

株式会社
バンダイナムコスタジオ
https://www.bandainamcostudios.com/

女子美術大学
芸術学部 デザイン学科
（現：デザイン・工芸学科）卒業

女子美術大学
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私はもともとまちづくりに興味を
持っていました。地方出身の私は、幼
少期に東京を訪れる機会が何度か
あり、首都高速道路やビルが建ち並
ぶまち並みを見て、もっぱら“すごい”
と感銘したことがきっかけです。進
路を検討するにあたり、都市工学科
があり、土木の分野はもとより、建築
まで網羅的に学べる環境が整って
いる東京都市大学に進学しました。
大学では道路や橋の構造や材料、
模型制作、都市計画まで色々な要素
が学ぶことができ、まちづくりについ
て俯瞰的に見て考える力が自然に身
についたと思います。仕事を進めて
いく中で、まちづくりは複数の要素
が絡み合って成り立つと強く感じて
おり、まちづくりの仕事において大
学で得た視座の広さが大いに生かさ
れています。

私は現在、地域まちづくり課でまち
づくり全般の調整業務を行っていま

す。具体的には、エリアごとにその
地域の将来像をどうしていくのか、
地域の方と話し合いをすること、検
討してきた将来像の実現にむけて、
都市計画や、基盤整備の方向性等
の検討や調整をします。まちづくり
には色々な要素があるので、私たち
の課が窓口的な役割として、企業や
区役所内の関係部署などと多方面
で調整をします。まちづくりは地域
の方も含めて多くの人が関わる大き
な仕事だと実感できます。

まちづくりは計画している段階から、
完全にまちが出来上がるまでに膨大
な時間を要します。数年のスパンで
はなく、長い時は何十年という期間
でまちを作り上げていきます。自分が
携わったまちの完成を見届けたい気
持ちは常にありますが、部署異動等
でスタートからゴールまで全てに携
われるわけではありません。しかしそ
の中でも目指していく将来像に少し
でも近づいていることが感じられる
とき、少しずつまちの姿が形になって
きたときにやりがいを感じます。

仕事を通して日々感じることがあり
ます。それは、客観的にものごとを
考える力とコミュニケーション力が
いかに大切であるかということで
す。私も仕事で全ての打ち合わせが
順調に進むわけではなく、意見がぶ
つかり合うこともあります。過去の
経緯や資料を整理しながら、お互い
にとって納得のいく形にもっていけ
る方法を探すことにいつも難しさを
感じます。仕事はさまざまな部署や
立場の方と一緒になって進めていき
ます。自分の意見が正しいと通すの
ではなく、客観的にそれぞれの考え
をよく理解することが本当に大切で
す。そして相手を理解するにはやは
りコミュニケーションが必要です。
私の場合は人間関係を築いていく
にあたり、小学校から高校まで野球
をしていた経験や接客業としてのア
ルバイト経験が生きていると思いま
す。学生の皆さんにも、客観的視点
を持ちながら、コミュニケーション
を積極的にとることを意識して日々
過ごしてほしいと思います。

大学で学びえた俯瞰的視座が
仕事で活きる

客観的にものごとを考える力と
コミュニケーション力

千代田区役所
環境まちづくり部地域まちづくり課
https://www.city.chiyoda.lg.jp/

飯塚 直喜さん

東京都市大学
工学部（現：建築都市デザイン学部）
都市工学科 卒業

区民のみなさんと一緒になって
みんなが喜ぶまちづくりを

区民のみなさんと一緒になって
みんなが喜ぶまちづくりを

地域の方と一緒になって
将来像をきめていく仕事

理想とするまちが
形になっていく喜び

私はもともとまちづくりに興味を
持っていました。地方出身の私は、幼
少期に東京を訪れる機会が何度か
あり、首都高速道路やビルが建ち並
ぶまち並みを見て、もっぱら“すごい”
と感銘したことがきっかけです。進
路を検討するにあたり、都市工学科
があり、土木の分野はもとより、建築
まで網羅的に学べる環境が整って
いる東京都市大学に進学しました。
大学では道路や橋の構造や材料、
模型制作、都市計画まで色々な要素
が学ぶことができ、まちづくりについ
て俯瞰的に見て考える力が自然に身
についたと思います。仕事を進めて
いく中で、まちづくりは複数の要素
が絡み合って成り立つと強く感じて
おり、まちづくりの仕事において大
学で得た視座の広さが大いに生かさ
れています。

私は現在、地域まちづくり課でまち
づくり全般の調整業務を行っていま

す。具体的には、エリアごとにその
地域の将来像をどうしていくのか、
地域の方と話し合いをすること、検
討してきた将来像の実現にむけて、
都市計画や、基盤整備の方向性等
の検討や調整をします。まちづくり
には色々な要素があるので、私たち
の課が窓口的な役割として、企業や
区役所内の関係部署などと多方面
で調整をします。まちづくりは地域
の方も含めて多くの人が関わる大き
な仕事だと実感できます。

まちづくりは計画している段階から、
完全にまちが出来上がるまでに膨大
な時間を要します。数年のスパンで
はなく、長い時は何十年という期間
でまちを作り上げていきます。自分が
携わったまちの完成を見届けたい気
持ちは常にありますが、部署異動等
でスタートからゴールまで全てに携
われるわけではありません。しかしそ
の中でも目指していく将来像に少し
でも近づいていることが感じられる
とき、少しずつまちの姿が形になって
きたときにやりがいを感じます。

仕事を通して日々感じることがあり
ます。それは、客観的にものごとを
考える力とコミュニケーション力が
いかに大切であるかということで
す。私も仕事で全ての打ち合わせが
順調に進むわけではなく、意見がぶ
つかり合うこともあります。過去の
経緯や資料を整理しながら、お互い
にとって納得のいく形にもっていけ
る方法を探すことにいつも難しさを
感じます。仕事はさまざまな部署や
立場の方と一緒になって進めていき
ます。自分の意見が正しいと通すの
ではなく、客観的にそれぞれの考え
をよく理解することが本当に大切で
す。そして相手を理解するにはやは
りコミュニケーションが必要です。
私の場合は人間関係を築いていく
にあたり、小学校から高校まで野球
をしていた経験や接客業としてのア
ルバイト経験が生きていると思いま
す。学生の皆さんにも、客観的視点
を持ちながら、コミュニケーション
を積極的にとることを意識して日々
過ごしてほしいと思います。

大学で学びえた俯瞰的視座が
仕事で活きる

客観的にものごとを考える力と
コミュニケーション力

地域の方と一緒になって
将来像をきめていく仕事

理想とするまちが
形になっていく喜び

千代田区役所
環境まちづくり部地域まちづくり課
https://www.city.chiyoda.lg.jp/

東京都市大学
工学部（現：建築都市デザイン学部）
都市工学科 卒業

東
京
都
市
大
学

［入試課］ 03-5707-0104［入試課］ 03-5707-0104

社会に貢献し、
未来を創造する人材を育成する。

tcu.ac.jp@toshidaigroup

東
京
都
市
大
学

［入試課］ 03-5707-0104［入試課］ 03-5707-0104

社会に貢献し、
未来を創造する人材を育成する。

tcu.ac.jp@toshidaigroup
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大学のゼミがとても印象に残ってい
ます。私は刑事訴訟法のゼミに所属
していました。ゼミは、教授の出す問
題に対して回答を考え、レポートに
まとめ、授業内で議論をするという
ものでした。私を含め、多くのゼミ生
は教科書や判例集等を参考にレ
ポートを書きますが、結論が異なる
こともあれば、結論は同じでも、そこ
に至るまでの考え方が異なることも
あり、毎回驚かされました。色々な角
度から物事を考える力は仕事でも
必要です。社会人としてのスキル習
得に大学での学びの環境はとても
良かったと思います。

私は主に羽田空港の新飛行経路の
運用にともなう関係自治体への情
報提供、調整業務、新飛行経路に関
する情報発信を行っています。最近
では、住民の方からの問い合わせで、
普段は通らない経路で飛行した航
空機について聞かれたことがあり、

理由などを説明しますが、理解を得
ていただくことに時間を要し、仕事
の難しさを感じました。このような
経験もあり今では、“丁寧に、わかり
やすく、根気よく”を常に心がけて
説明するようにしています。

今の部署に配属されてすぐに、羽田
空港の第3ターミナルに設置する新
飛行経路の情報発信を目的とし
た、“羽田空港のこれから情報コー
ナー”という仕事に関わりました。航
空会社や税関などの関係機関の協
力を得ながら作り上げる大きなプロ
ジェクトで、写真や動画など素材集
めに関する外部とのやり取りなど全
てが大変でした。関係者に無理な依
頼をしたこともありましたが、直接
空港に設置できるものに携われた
こと、このような大きな仕事をやり
遂げたことは自信になりました。

仕事では色々な方と接する機会が
とても多いので相手の話をしっかり

聞くことが大切になります。私は自
分自身のコミュニケーション能力が
高いとは思っていませんが、大学の
ゼミを通して異なった意見も受け入
れる受容力が身につきました。また
仕事をしていく中で、コミュニケー
ションのコツも分かってきました。
航空局の職員として、まずは相手の
意見をしっかり聞くことができる人
物は、この仕事に向いていると思い
ます。

大学４年生の時はコロナ真っただ中
で殆ど学校に行けませんでした。後
でその時にもっと色々なことへ挑戦
しておけば良かったと後悔しました。
皆さんには後悔が無いように、興味
ある事にはどんどん挑戦してほしい
です。多くの経験は社会で必ず生か
されてきます。私の職場でも出身学
部は様々でこの学部だから有利、こ
の勉強をしてきたからプラスという
ものは無いと感じています。学生の
時にしかできないことを大切に沢山
の経験を積み、経験を通して多くの
学びを得てほしいと思います。

大きなプロジェクトに
関われたことが自信に

色々な意見を
素直に受け入れること

柔軟な考え方を
鍛えることができた環境

今しかできないことを大切に
多くの経験を

国土交通省 東京航空局
空港部空港管理課
https://www.cab.mlit.go.jp/tcab/adoption/
※2024年4月1日付けで東京航空局新千歳空港事務所総務部総務課へ転出

平田 詩歩さん

日本大学
法学部 法律学科 卒業

多くの経験を通して
羽田空港の管理に携わる

“丁寧に、わかりやすく、根気よく”
を心掛けて

日
本
大
学

AMBITIOUS #32113

［本部入学課］ 03-5275-8001（問合せ先）

多様な分野でリーガルマインドを
発揮できる人材を養成「法学部」

@nihon-u.nyushi
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私は進学先を決める際、将来を見据
えた選択をしようと決めていまし
た。そうは言っても、具体的に「この
仕事に就きたい！」という考えを
持っていたわけではありません。学
生当時は金融、インフラ、公務員等
で働けたらいいなという程度でし
た。しかし、大学は将来の就職先が
決まる要の一つになるだろうという
考えがあったので、就職率が高い大
学を視野に入れて勉強していまし
た。そんな中、日本大学は、公務員
に限らず金融やインフラを含めて高
い就職率を持っていたため、進学を
決めました。入学後は公務員を目指
すようになりましたが、その際も大
学で提供している公務員講座に大
変助けていただきました。将来を見
据えた進学先の選択は間違ってい
なかったと自信を持って言えます。

大学で印象に残っている授業があ
ります。それは『ゲーム理論』です。
この授業では、囚人のジレンマを例

に、利害関係を持つ相手がいる状
況で、自分と相手の利益を考え、最
適な行動を決めるための思考法を
学びました。とても難しい授業で、
身近な例でいうとじゃんけんです。
相手の出方を予想し行動すること、
すなわちお互いに取り得る行動を
考え、その中から最高の結果を探す
ことを学べたことは日常生活や仕
事において、問題解決が必要となる
場でとても役立っています。

私は公務員講座の受講を通して得
たものがあります。それは、スケ
ジュール管理能力が養われたという
点です。公務員試験は受験科目が
多く、学習時間の優先順位を決め
る必要がありました。同時に大学の
授業、アルバイトをしていたので、効
率的に学習を進めなければいけま
せんでした。短期、長期でスケジュー
ルを細かく見直しながら学習を進め
ていかなければいけない状況は、
日々のスケジュール管理の重要さを
学べた価値のある経験になりまし
た。

私は現在、区政情報を発信するＦＭ
ラジオ番組の編成や企画、新聞等
のさまざまなメディアから区政の情
報等を収集する仕事をしています。
メディアと区役所との窓口としての
業務になりますが、仕事をする上で
常に心がけていることがあります。
それは相手をもっと知ろうとする姿
勢です。これは、区長が区のラジオ
番組に出演するために、一から原稿
を作り番組を進行した業務経験か
ら得たことです。ラジオ番組は言葉
だけで情報を発信し、リスナーの興
味を引き付けなければいけません。
シンプルな言葉で確実に知ってもら
いたい情報を伝えるために、まず情
報収集を怠らないこと。そして情報
発信者が本当に伝えたいものは何
かをしっかり理解することが何より
も大切であることを学びました。相
手をもっと知ろうとすることで、自然
に協調力も養えます。仕事は、協調
性と相手を知る姿勢から成るという
ことを忘れずに、区民のための有益
な情報発信を続けていきたいです。

大学で受講した『ゲーム理論』が
仕事、生活で生きる

将来を見据えた進学先を

公務員講座から得た
スケジュール管理の大切さ

協調性を大切にしながら
相手の意向を汲みとる仕事

私は進学先を決める際、将来を見据
えた選択をしようと決めていまし
た。そうは言っても、具体的に「この
仕事に就きたい！」という考えを
持っていたわけではありません。学
生当時は金融、インフラ、公務員等
で働けたらいいなという程度でし
た。しかし、大学は将来の就職先が
決まる要の一つになるだろうという
考えがあったので、就職率が高い大
学を視野に入れて勉強していまし
た。そんな中、日本大学は、公務員
に限らず金融やインフラを含めて高
い就職率を持っていたため、進学を
決めました。入学後は公務員を目指
すようになりましたが、その際も大
学で提供している公務員講座に大
変助けていただきました。将来を見
据えた進学先の選択は間違ってい
なかったと自信を持って言えます。

大学で印象に残っている授業があ
ります。それは『ゲーム理論』です。
この授業では、囚人のジレンマを例

に、利害関係を持つ相手がいる状
況で、自分と相手の利益を考え、最
適な行動を決めるための思考法を
学びました。とても難しい授業で、
身近な例でいうとじゃんけんです。
相手の出方を予想し行動すること、
すなわちお互いに取り得る行動を
考え、その中から最高の結果を探す
ことを学べたことは日常生活や仕
事において、問題解決が必要となる
場でとても役立っています。

私は公務員講座の受講を通して得
たものがあります。それは、スケ
ジュール管理能力が養われたという
点です。公務員試験は受験科目が
多く、学習時間の優先順位を決め
る必要がありました。同時に大学の
授業、アルバイトをしていたので、効
率的に学習を進めなければいけま
せんでした。短期、長期でスケジュー
ルを細かく見直しながら学習を進め
ていかなければいけない状況は、
日々のスケジュール管理の重要さを
学べた価値のある経験になりまし
た。

私は現在、区政情報を発信するＦＭ
ラジオ番組の編成や企画、新聞等
のさまざまなメディアから区政の情
報等を収集する仕事をしています。
メディアと区役所との窓口としての
業務になりますが、仕事をする上で
常に心がけていることがあります。
それは相手をもっと知ろうとする姿
勢です。これは、区長が区のラジオ
番組に出演するために、一から原稿
を作り番組を進行した業務経験か
ら得たことです。ラジオ番組は言葉
だけで情報を発信し、リスナーの興
味を引き付けなければいけません。
シンプルな言葉で確実に知ってもら
いたい情報を伝えるために、まず情
報収集を怠らないこと。そして情報
発信者が本当に伝えたいものは何
かをしっかり理解することが何より
も大切であることを学びました。相
手をもっと知ろうとすることで、自然
に協調力も養えます。仕事は、協調
性と相手を知る姿勢から成るという
ことを忘れずに、区民のための有益
な情報発信を続けていきたいです。

大学で受講した『ゲーム理論』が
仕事、生活で生きる

将来を見据えた進学先を

公務員講座から得た
スケジュール管理の大切さ

協調性を大切にしながら
相手の意向を汲みとる仕事

江東区役所
政策経営部 広報広聴課 報道係
https://www.city.koto.lg.jp

古木 翔大さん

日本大学
経済学部 金融公共経済学科 卒業

“区民のために”を
常に意識する

“区民のために”を
常に意識する

江東区役所
政策経営部 広報広聴課 報道係
https://www.city.koto.lg.jp

古木 翔大さん

日本大学
経済学部 金融公共経済学科 卒業

日
本
大
学 日本の中心にある、日本一大きな

経済学部で、さまざまな価値観に触れる。

日
本
大
学

［本部入学課］ 03-5275-8001（問合せ先）

@nihon-u.nyushi

日本の中心にある、日本一大きな
「経済学部」で、さまざまな価値観に触れる。
［本部入学課］ 03-5275-8001（問合せ先）

@nihon-u.nyushi
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私はもともと環境問題にとても関
心があり、大学では環境問題につい
て深彫りしたいと考えていました。
この想いで大学を探す中、出会った
のが法政大学の人間環境学部で
す。ここでは地球温暖化や異常気
象といった自然科学的な環境問題
から、労働環境、紛争の無い社会と
いう、それまでの自分では思い浮か
ばなかった新たな環境問題を学べ
る場が整っていました。自分の好奇
心をさらに掻き立ててくれる場所。
私が知りたいと思うことがたくさん
学べる場所。この理由から、ここで
是非学びたいと思いました。

関心のあった環境問題について
もっと学びたい

持続可能な社会の構築を目指しな
がら環境問題を学ぶ過程で学んだ
ことは国際的な広い視野で社会全
体を見ていく必要があるという点で
す。特にきっかけとなった出来事は、
フィールドワークの授業です。私は、
フランスのユネスコ、ドイツの国際
海洋法裁判所などを訪れました。国
際法を専門としている先生が担当
であり、国際法がどう日本に影響を
及ぼすかをこのフィールドワークで
学びました。そして国際情勢に関連
した日本の環境問題の本質を捉え
る重要性を学びました。本質を捉え
る大切さを知ったことで、気づけば

普段の生活でも真の要因を探りな
がらニュースを見てしまうなど自分
の成長に繋がっていると感じます。

私は環境問題に関連した防災にも
関心があり、将来は公務員として国
民の防災対策に関わる仕事をしたい
と思っています。大学でも自然災害
を防ぐためのインフラ整備や地震の
メカニズム等、防災に関する政策立
案に必要で実践的な知識を学ぶこ
とができています。私はこの学びを
無駄にしたくはありません。将来は公
務員として国民を自然災害から守り、
学習の場を与えてくれた大学を含め
社会に恩返ししていきたいです。

持続可能な社会の構築を目指し
国民のために働きたい

公務員を目指す先輩に聞く!

都立南平高校出身

石井 翔さん 3年（取材時）法政大学 人間環境学部 人間環境学科

都立南平高校出身

石井 翔さん 3年（取材時）法政大学 人間環境学部 人間環境学科

社会情勢の見方の変化
深層思考への進化

学んだことを公務員として
社会に役立てていきたい

高校時代、駒澤大学の模擬授業を
受ける機会がありました。法学部の
教授によるグループワーク主体の
授業で、ある事例に対してどういっ
た法律を適用するのか、どのような
効力を得られるのかをメンバーと議
論するものでした。当時は法律に触
れたことがなかったのですが、その
経験を新鮮に感じたことから、法律
をより深く学びたいと、駒澤大学の
法学部を志すようになりました。

大学に入学してからは、債権法をメイ
ンに法律に関する勉強をしました。
授業でもグループワークが多く、メン

バーから自分では考えつかない視点
が出た際には世界が広がったと感じ
ましたし、コミュニケーションの奥深
さを実感しました。大学生活のなか
で一番印象に残っているのは、体育
会ラグビー部の活動です。主務とし
て練習スケジュールの作成を行いな
がら、週5日、自主的なトレーニング
も含めて約3時間の練習に取り組み
ました。授業や部活動での繋がりに
加え、ワンキャンパスで学部を越えて
色々な人と繋がることができました。
多種多様な考えに触れられたのも自
身の学びになったと感じています。

「人の役に立ちたい」という思いか

ら、地域に密着してその生活を支え
ることのできる公務員を志望しまし
た。なかでも、こどもの福祉に関わ
る仕事を希望しており、社会人とし
て働けることが今から楽しみです！
就職活動を始める際には、大学の
キャリアセンターを活用しました。
エントリーシートの書き方や自己
PR作りなど、多くの有益な助言を
得ることができました。私は部活動
やアルバイトをしながら公務員試験
の勉強をして、就職先を含めた複数
の省庁から内定を頂くことができま
した。皆さんも、勉強だけではなく、
肩の力を抜いて、好きなことも続け
ながら公務員を目指してほしいと思
います。

模擬授業で感じた面白さ

多種多様な考えに触れた4年間

ワンキャンパスで
学部を越えた強い繋がり

公務員を目指す先輩に聞く!

乾 大志さん 4年（取材時）

駒澤大学 法学部法律学科　フレックスA

乾 大志さん 4年（取材時）

駒澤大学 法学部法律学科　フレックスA

勉強だけではなく、
好きなことも！

東京にある大学の中から、自分の興
味と強みに近い大学・学部を選びま
した。3年生から公務員試験の誘い
を受けたことをきっかけに公務員講
座の受講を始めました。受講したの
は地方公務員コース。民法・憲法な
ど、公務員試験の範囲を全体的に
カバーするコースです。並行して民
間企業も検討していましたが、社会
への貢献度や業務の幅広さから、
公務員に魅力を感じるようになりま
した。もともと公務員には単調な事
務作業のイメージがありましたが、
「こんなに豊富な仕事があるんだ」
と印象が変わりました。

1年間の就職浪人を経て世田谷区
役所に入職。世田谷区にこだわった
のは大学時代暮らした街が好きに
なったからです。最初の配属先は、
地域と関わるイベントや防災訓練な
どの企画・運営に関わる部署。ドッ
ヂボール大会や、青少年の健全育成

を目的としたイベントの企画などを
行いました。地域の住民と深く関わ
り、自分の仕事が住みやすいまちづ
くりに役立っているところが見え、大
きなやりがいを感じていました。現
在の担当は児童相談所でのバック
オフィスの業務。児童相談所では児
童福祉司、児童心理司などの専門職
が連携して家庭をサポートしていま
す。私は専門職の職員が子どものケ
アに専念できるよう、職場環境の改
善や、事務手続きを行なっています。
以前の配属先とは対照的に、自分以
外の人たちが滞りなく働けている様
子を見ることがやりがいになります
ね。ちなみに私は地域の活性化に
携わりたくて公務員になったので、
今後はまちづくりに関する仕事をし
てみたいと思っています。

私が公務員に向いていると思う人
は、好奇心が旺盛な人、人の役に立
ちたい人、そしてコミュニケーション
能力がある人です。公務員は様々な
部署を経験することができ、仕事内
容も多岐に渡るため、どの部署の仕
事にも興味を持って取り組めるとい

いでしょう。次に、人の役に立つ仕
事がしたければ公務員はおすすめ
です。たとえば私は地域と一緒に行
う清掃活動などを企画していまし
た。街が綺麗になって人と繋がれる
のは嬉しい経験です。最後のコミュ
ニケーション能力は「よく聞くけどな
んのこと？」と思いますよね。私は年
齢や性別関係なく、人の話を聞き、
自分の伝えたいことを伝える能力
だと思います。最初はうまくいかな
いと思いますが、学生のうちに経験
しておけば高められる能力です。

高校時代に将来の目標が決まって
いないのは当たり前だと思います。
私も大学3年生の頃までは、将来の
夢や目標をしっかりイメージできて
いませんでした。早いうちからひと
つのゴールに向けて打ち込めれば
素晴らしいですが、それができなく
ても大丈夫。いろいろなことに挑戦
し、いろいろな人と話せば感性が磨
かれます。そうすれば視野と可能性
が広がっていくでしょう。

世田谷区役所
児童相談所 管理係
https://www.city.setagaya.lg.jp/
mokuji/kodomo/009/005/d00185374.html

本間 達也さん

駒澤大学
経済学部 経済学科 卒業

最前線で子どもを守る専門職、
それを支えるバックオフィス

好奇心は仕事の原動力
フロントの企画職と
バックオフィスを経験

広い視野と公務員の知見を得た
大学生活

目標が定まらないうちは
可能性を広げる時期

駒
澤
大
学

【入学センター】 03-3418-9048

Learn Actively. Live Wisely.

@komazawa_univer @Komazawa University

［入学センター］ 03-3264-9300［入学センター］ 03-3264-9300

大学外観写真
御支給ください

学ぶ

法
政
大
学

【入学センター】 03-3418-9048

学ぶ

駒
澤
大
学

AMBITIOUS #323 1615



児
童
相
談
所
専
門
職
の
サ
ポ
ー
ト
職
員

関
連
キ
ー
ワ
ー
ド
公
務
員・児
童
相
談
所・福
祉

働く

私はもともと環境問題にとても関
心があり、大学では環境問題につい
て深彫りしたいと考えていました。
この想いで大学を探す中、出会った
のが法政大学の人間環境学部で
す。ここでは地球温暖化や異常気
象といった自然科学的な環境問題
から、労働環境、紛争の無い社会と
いう、それまでの自分では思い浮か
ばなかった新たな環境問題を学べ
る場が整っていました。自分の好奇
心をさらに掻き立ててくれる場所。
私が知りたいと思うことがたくさん
学べる場所。この理由から、ここで
是非学びたいと思いました。

関心のあった環境問題について
もっと学びたい

持続可能な社会の構築を目指しな
がら環境問題を学ぶ過程で学んだ
ことは国際的な広い視野で社会全
体を見ていく必要があるという点で
す。特にきっかけとなった出来事は、
フィールドワークの授業です。私は、
フランスのユネスコ、ドイツの国際
海洋法裁判所などを訪れました。国
際法を専門としている先生が担当
であり、国際法がどう日本に影響を
及ぼすかをこのフィールドワークで
学びました。そして国際情勢に関連
した日本の環境問題の本質を捉え
る重要性を学びました。本質を捉え
る大切さを知ったことで、気づけば

普段の生活でも真の要因を探りな
がらニュースを見てしまうなど自分
の成長に繋がっていると感じます。

私は環境問題に関連した防災にも
関心があり、将来は公務員として国
民の防災対策に関わる仕事をしたい
と思っています。大学でも自然災害
を防ぐためのインフラ整備や地震の
メカニズム等、防災に関する政策立
案に必要で実践的な知識を学ぶこ
とができています。私はこの学びを
無駄にしたくはありません。将来は公
務員として国民を自然災害から守り、
学習の場を与えてくれた大学を含め
社会に恩返ししていきたいです。

持続可能な社会の構築を目指し
国民のために働きたい

公務員を目指す先輩に聞く!

都立南平高校出身

石井 翔さん 3年（取材時）法政大学 人間環境学部 人間環境学科

都立南平高校出身

石井 翔さん 3年（取材時）法政大学 人間環境学部 人間環境学科

社会情勢の見方の変化
深層思考への進化

学んだことを公務員として
社会に役立てていきたい

高校時代、駒澤大学の模擬授業を
受ける機会がありました。法学部の
教授によるグループワーク主体の
授業で、ある事例に対してどういっ
た法律を適用するのか、どのような
効力を得られるのかをメンバーと議
論するものでした。当時は法律に触
れたことがなかったのですが、その
経験を新鮮に感じたことから、法律
をより深く学びたいと、駒澤大学の
法学部を志すようになりました。

大学に入学してからは、債権法をメイ
ンに法律に関する勉強をしました。
授業でもグループワークが多く、メン

バーから自分では考えつかない視点
が出た際には世界が広がったと感じ
ましたし、コミュニケーションの奥深
さを実感しました。大学生活のなか
で一番印象に残っているのは、体育
会ラグビー部の活動です。主務とし
て練習スケジュールの作成を行いな
がら、週5日、自主的なトレーニング
も含めて約3時間の練習に取り組み
ました。授業や部活動での繋がりに
加え、ワンキャンパスで学部を越えて
色々な人と繋がることができました。
多種多様な考えに触れられたのも自
身の学びになったと感じています。

「人の役に立ちたい」という思いか

ら、地域に密着してその生活を支え
ることのできる公務員を志望しまし
た。なかでも、こどもの福祉に関わ
る仕事を希望しており、社会人とし
て働けることが今から楽しみです！
就職活動を始める際には、大学の
キャリアセンターを活用しました。
エントリーシートの書き方や自己
PR作りなど、多くの有益な助言を
得ることができました。私は部活動
やアルバイトをしながら公務員試験
の勉強をして、就職先を含めた複数
の省庁から内定を頂くことができま
した。皆さんも、勉強だけではなく、
肩の力を抜いて、好きなことも続け
ながら公務員を目指してほしいと思
います。

模擬授業で感じた面白さ

多種多様な考えに触れた4年間

ワンキャンパスで
学部を越えた強い繋がり

公務員を目指す先輩に聞く!

乾 大志さん 4年（取材時）

駒澤大学 法学部法律学科　フレックスA

乾 大志さん 4年（取材時）

駒澤大学 法学部法律学科　フレックスA

勉強だけではなく、
好きなことも！

東京にある大学の中から、自分の興
味と強みに近い大学・学部を選びま
した。3年生から公務員試験の誘い
を受けたことをきっかけに公務員講
座の受講を始めました。受講したの
は地方公務員コース。民法・憲法な
ど、公務員試験の範囲を全体的に
カバーするコースです。並行して民
間企業も検討していましたが、社会
への貢献度や業務の幅広さから、
公務員に魅力を感じるようになりま
した。もともと公務員には単調な事
務作業のイメージがありましたが、
「こんなに豊富な仕事があるんだ」
と印象が変わりました。

1年間の就職浪人を経て世田谷区
役所に入職。世田谷区にこだわった
のは大学時代暮らした街が好きに
なったからです。最初の配属先は、
地域と関わるイベントや防災訓練な
どの企画・運営に関わる部署。ドッ
ヂボール大会や、青少年の健全育成

を目的としたイベントの企画などを
行いました。地域の住民と深く関わ
り、自分の仕事が住みやすいまちづ
くりに役立っているところが見え、大
きなやりがいを感じていました。現
在の担当は児童相談所でのバック
オフィスの業務。児童相談所では児
童福祉司、児童心理司などの専門職
が連携して家庭をサポートしていま
す。私は専門職の職員が子どものケ
アに専念できるよう、職場環境の改
善や、事務手続きを行なっています。
以前の配属先とは対照的に、自分以
外の人たちが滞りなく働けている様
子を見ることがやりがいになります
ね。ちなみに私は地域の活性化に
携わりたくて公務員になったので、
今後はまちづくりに関する仕事をし
てみたいと思っています。

私が公務員に向いていると思う人
は、好奇心が旺盛な人、人の役に立
ちたい人、そしてコミュニケーション
能力がある人です。公務員は様々な
部署を経験することができ、仕事内
容も多岐に渡るため、どの部署の仕
事にも興味を持って取り組めるとい

いでしょう。次に、人の役に立つ仕
事がしたければ公務員はおすすめ
です。たとえば私は地域と一緒に行
う清掃活動などを企画していまし
た。街が綺麗になって人と繋がれる
のは嬉しい経験です。最後のコミュ
ニケーション能力は「よく聞くけどな
んのこと？」と思いますよね。私は年
齢や性別関係なく、人の話を聞き、
自分の伝えたいことを伝える能力
だと思います。最初はうまくいかな
いと思いますが、学生のうちに経験
しておけば高められる能力です。

高校時代に将来の目標が決まって
いないのは当たり前だと思います。
私も大学3年生の頃までは、将来の
夢や目標をしっかりイメージできて
いませんでした。早いうちからひと
つのゴールに向けて打ち込めれば
素晴らしいですが、それができなく
ても大丈夫。いろいろなことに挑戦
し、いろいろな人と話せば感性が磨
かれます。そうすれば視野と可能性
が広がっていくでしょう。

世田谷区役所
児童相談所 管理係
https://www.city.setagaya.lg.jp/
mokuji/kodomo/009/005/d00185374.html

本間 達也さん

駒澤大学
経済学部 経済学科 卒業

最前線で子どもを守る専門職、
それを支えるバックオフィス

好奇心は仕事の原動力
フロントの企画職と
バックオフィスを経験

広い視野と公務員の知見を得た
大学生活

目標が定まらないうちは
可能性を広げる時期
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電気電子系の就職率は高い

直接お客様に
喜んでもらえる仕事がしたい

主に駅の設備、保守、メンテナンスの仕事をし
ています。例えば通信設備では、対応してい
る設備が壊れてしまった時に、自分たちで接
続して一時対応をしています。また、鉄道には

モチベーションが上がった出来事

諦めずにやり遂げる力を
身につけて欲しい

例えば「好き」な仕事じゃなくても大丈夫だ
と私は思っています。分からなくても、入社
してから覚えられること、教えてもらえるこ
とはたくさんあります。とにかく好奇心と興
味を持つことが何より大事だと思います。
失敗しても他人に認めてもらえなくても、ま
ずは諦めずにやり遂げる力を身につけて欲
しいと思います。そうすれば結果的にはそ
れが自分の力になっていくはずです。

無線が欠かせませんが、正常に機能してい
るか管理をしています。先日、検査のため
に日中の営業線に乗る機会がありました。
その時に、ご夫婦から「あなたたちがいる
から安心して電車に乗れます。いつもあり
がとう」とお声をかけていただきました。会
社のホームページなどでそういった出来事
があるのだと頭では理解していたものの、
実際に自分に声をかけていただいた瞬間
は、本当に心から温かい気持ちになりまし
た。直接お客様と関われる仕事、地域に誇
れる仕事だと実感し、モチベーションも保
つことができています。

「理系は就活するにも有利だ」という意識
を高校の頃から持っていました。進学する
にあたり大学を調べましたが、東海大学の
電気電子工学科は、自分の興味のある分
野で、さらに就職率の実績も非常に高く、
自分に合っていると感じ選びました。大学
生活では2年次の春に海洋調査研修船で
海外研修航海に参加できたことが印象に
残っています。34日間さまざまなキャンパ
ス、学部の人たちと船上で生活することに
なります。それまでは、似たような価値観を
持つ人と過ごすことが多かったと思います
が、自分が話をしたことがないような人とコ
ミュニケーションを取り、チームワークを強

主に駅に付帯する電灯設備、ネットワーク設備
のメンテナンスを担当しています。

電気電子工学を学んでいたため、就活は
電気系に絞っていました。私は人と接する
ことが好きですが、直接お客様との交流
や、誰かの役に立てていると実感するの
は難しい職種であるということに気づきま
した。そんな中でも「鉄道」関係の仕事は、
お客様の声を聴く機会が多くあり、地域
の密着度が高い東急電鉄は、まさに自分
の理想としている仕事だと感じ、現職に就
いています。
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固にする体験は非常に貴重でした。また、
船上の生活は命の危険と隣り合わせでも
あることから、こまめに点呼して周りの無
事を確認し合い緊張感を持つことの大切
さも学びました。

電気電子系の就職率は高い

直接お客様に
喜んでもらえる仕事がしたい

主に駅の設備、保守、メンテナンスの仕事をし
ています。例えば通信設備では、対応してい
る設備が壊れてしまった時に、自分たちで接
続して一時対応をしています。また、鉄道には

モチベーションが上がった出来事

諦めずにやり遂げる力を
身につけて欲しい

例えば「好き」な仕事じゃなくても大丈夫だ
と私は思っています。分からなくても、入社
してから覚えられること、教えてもらえるこ
とはたくさんあります。とにかく好奇心と興
味を持つことが何より大事だと思います。
失敗しても他人に認めてもらえなくても、ま
ずは諦めずにやり遂げる力を身につけて欲
しいと思います。そうすれば結果的にはそ
れが自分の力になっていくはずです。

無線が欠かせませんが、正常に機能してい
るか管理をしています。先日、検査のため
に日中の営業線に乗る機会がありました。
その時に、ご夫婦から「あなたたちがいる
から安心して電車に乗れます。いつもあり
がとう」とお声をかけていただきました。会
社のホームページなどでそういった出来事
があるのだと頭では理解していたものの、
実際に自分に声をかけていただいた瞬間
は、本当に心から温かい気持ちになりまし
た。直接お客様と関われる仕事、地域に誇
れる仕事だと実感し、モチベーションも保
つことができています。

「理系は就活するにも有利だ」という意識
を高校の頃から持っていました。進学する
にあたり大学を調べましたが、東海大学の
電気電子工学科は、自分の興味のある分
野で、さらに就職率の実績も非常に高く、
自分に合っていると感じ選びました。大学
生活では2年次の春に海洋調査研修船で
海外研修航海に参加できたことが印象に
残っています。34日間さまざまなキャンパ
ス、学部の人たちと船上で生活することに
なります。それまでは、似たような価値観を
持つ人と過ごすことが多かったと思います
が、自分が話をしたことがないような人とコ
ミュニケーションを取り、チームワークを強

主に駅に付帯する電灯設備、ネットワーク設備
のメンテナンスを担当しています。

電気電子工学を学んでいたため、就活は
電気系に絞っていました。私は人と接する
ことが好きですが、直接お客様との交流
や、誰かの役に立てていると実感するの
は難しい職種であるということに気づきま
した。そんな中でも「鉄道」関係の仕事は、
お客様の声を聴く機会が多くあり、地域
の密着度が高い東急電鉄は、まさに自分
の理想としている仕事だと感じ、現職に就
いています。
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固にする体験は非常に貴重でした。また、
船上の生活は命の危険と隣り合わせでも
あることから、こまめに点呼して周りの無
事を確認し合い緊張感を持つことの大切
さも学びました。

東急電鉄株式会社
東海大学 工学部 電気電子工学科卒業

伊藤 太一さん(1995年生まれ）
電気・電子機器関連・通信・情報処理・機械設計

電車運転士 電気工事士 配管技能士 通信業
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伊藤 太一さん(1995年生まれ）
電気・電子機器関連・通信・情報処理・機械設計

電車運転士 電気工事士 配管技能士 通信業
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志望しました。なかでも、親身になって就職
活動を支援してくれる社員の温かさが決め
手となり入社に至りました。九州支店で作業
所の事務業務を３年間経験し、現在は情報
企画部で、システム導入の企画・開発の仕事
に従事しています。社内の多様な部門と連
携して業務を進めることが多いですが、そこ
では、大学時代の研究をメンバーと協力しな
がら成し遂げた経験が役に立っています。や
りがいを感じるのは、システムが完成して社
員の皆さんに触ってもらえる瞬間です。「考え
ていたことが形になった！」と喜んでもらえる
と私自身も嬉しくなります。

私が在籍している情報企画部は、トンネル・橋
梁の構築やビルの建設といった大成建設の
本業を支える様 な々システムを所管している部
署です。社内の他部署から意見や要望を吸い
上げ、それを実現するために具体的にどのよう
な方向性・手順でシステムを構築していくべき
かを考えるのが情報企画部の役目ですので、
コミュニケーション力が求められます。また、IT
の知識や資格だけでなく、土木や建築に関す

る知識や建設業界・世の中の動向、他部署の
人のモノの考え方や業務の進め方についての
理解も使いやすいシステムの構築には不可欠
です。自分の考えを押し付けるのではなく、相
手の考えを尊重しつつ、常に最適解を出せる
ように日々 自己研鑽に励んでいます。

私の場合、大学で学んだ機械工学と現職の
IT業務との関連性は低いです。しかし、裏を
返せば、自分がやりたいことを見つめ直し、
方針転換をすれば、学部学科での学びから
心機一転、違う分野で活躍することもできる
といえます。肩の力を抜いて、自信を持って
就活に挑んでください！

実際に手を動かしてものを作ることが好き
だったため、工学について学べる大学に進学
したいと考えました。工学院大学は、複数の
刃物を持ち、プログラミング制御に従って穴
開けや平面削りなどを1台で行える「マシニン
グセンター」を有している大学で、直接機械に
触れる環境を魅力に思い、進学を決めました。

大学では機械工学を専攻し、構造力学な
ど、目に見える事象を扱う物理全般につい
て学びました。印象に残っているのは、爪楊
枝と接着剤を用いて構造物を作り、その完
成度と耐荷重を競い合う「爪楊枝ブリッジコ
ンテスト」です。ネットから情報を調べられな
い状況で、これまで学んだ知識を持ちより、
グループメンバーと協力しながら最善のアウ
トプットまで導いたのはとても楽しく、忘れら
れない経験となりました。

大学ではネジという小さな部品について研
究していました。もっと規模が大きいものを
作ることに携わりたいと思い、建設業界を
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コミュニケーション力と
知識の量が大切！

方針転換しても大丈夫！
自信を持って就活を

手を動かしてものを
作ることが好き！

機械工学を学んだ4年間

アイデアがシステムという形に！

志望しました。なかでも、親身になって就職
活動を支援してくれる社員の温かさが決め
手となり入社に至りました。九州支店で作業
所の事務業務を３年間経験し、現在は情報
企画部で、システム導入の企画・開発の仕事
に従事しています。社内の多様な部門と連
携して業務を進めることが多いですが、そこ
では、大学時代の研究をメンバーと協力しな
がら成し遂げた経験が役に立っています。や
りがいを感じるのは、システムが完成して社
員の皆さんに触ってもらえる瞬間です。「考え
ていたことが形になった！」と喜んでもらえる
と私自身も嬉しくなります。

私が在籍している情報企画部は、トンネル・橋
梁の構築やビルの建設といった大成建設の
本業を支える様 な々システムを所管している部
署です。社内の他部署から意見や要望を吸い
上げ、それを実現するために具体的にどのよう
な方向性・手順でシステムを構築していくべき
かを考えるのが情報企画部の役目ですので、
コミュニケーション力が求められます。また、IT
の知識や資格だけでなく、土木や建築に関す

る知識や建設業界・世の中の動向、他部署の
人のモノの考え方や業務の進め方についての
理解も使いやすいシステムの構築には不可欠
です。自分の考えを押し付けるのではなく、相
手の考えを尊重しつつ、常に最適解を出せる
ように日々 自己研鑽に励んでいます。

私の場合、大学で学んだ機械工学と現職の
IT業務との関連性は低いです。しかし、裏を
返せば、自分がやりたいことを見つめ直し、
方針転換をすれば、学部学科での学びから
心機一転、違う分野で活躍することもできる
といえます。肩の力を抜いて、自信を持って
就活に挑んでください！

常に自己研鑽に励み、自分のやりたいことを見
つけたら、自分を信じて挑戦してください！

実際に手を動かしてものを作ることが好き
だったため、工学について学べる大学に進学
したいと考えました。工学院大学は、複数の
刃物を持ち、プログラミング制御に従って穴
開けや平面削りなどを1台で行える「マシニン
グセンター」を有している大学で、直接機械に
触れる環境を魅力に思い、進学を決めました。

大学では機械工学を専攻し、構造力学な
ど、目に見える事象を扱う物理全般につい
て学びました。印象に残っているのは、爪楊
枝と接着剤を用いて構造物を作り、その完
成度と耐荷重を競い合う「爪楊枝ブリッジコ
ンテスト」です。ネットから情報を調べられな
い状況で、これまで学んだ知識を持ちより、
グループメンバーと協力しながら最善のアウ
トプットまで導いたのはとても楽しく、忘れら
れない経験となりました。

大学ではネジという小さな部品について研
究していました。もっと規模が大きいものを
作ることに携わりたいと思い、建設業界を
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